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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 014/2017 
Aos dez dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim Bonetti nº. 
255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR JACOB HEINZ, 
JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, PAULO 
DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a décima quarta Sessão Ordinária do primeiro período da 1º 
Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 014/2017, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número 
legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo Matia Heinz, declarou aberta 
a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão o 
Presidente convidou o Vereador Marcelo Adriano Antunes para fazer a leitura do texto bíblico 
seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão 
Ordinária sob nº. 013/2017, do dia 03 de abril de 2017. Em seguida o Presidente solicitou ao 
Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Correspondência do Ministério da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para o município de Enéas Marques. Convite da ACAMSOP, convidando para 
reunião do dia 04/05/2017, às 9h na sede da entidade. Convite do Diretor da AMSOP para o 1º 
Seminário Regional do Meio Ambiente, dia 27/04/2017. Resposta do Executivo ao 
Requerimento 019/2017.   Correspondências Expendidas: Oficio nº. 040/2017 ao Executivo 
Municipal, encaminhando o Autógrafo dos Projetos de Lei 009 e 013/2017. Oficio nº. 041/2017, 
ao Executivo Municipal, encaminhando as Indicações 028, 029 e 030/2017. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo Nº. 058/2017, referente ao Projeto de Lei nº. 019/2017, o qual altera o 
anexo I – C da Lei 302/2003, que dispõe sobre a Estrutura Administrativa do Poder Executivo 
do Município de Enéas Marques. Protocolo nº. 059/2017, referente a Indicação nº. 031/2017, de 
autoria do Vereador Gilmar Jacob Heinz, o qual requer indicar ao Chefe do Executivo, Sr. 
Prefeito, que seja instalada a parte que se refere a iluminação do Campo de Futebol Suíço da 
comunidade de Rio Vitória, município de Enéas Marques/PR. Despacho da Presidência: O 
Projeto de Lei 019/2017 foi encaminhado à ordem do dia da presente Sessão para votação do 
pedido de votação de regime de urgência. A Indicação 031/2017 foi encaminhada para ser 
analisada e dadas os devidos encaminhamentos. Não havendo nenhum Vereador Inscrito no 
Grande Expediente, passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de 
todos os Vereadores com assento na Casa. Conforme art. 188, § 7º, do Regimento Interno da 
Casa, o Presidente colocou em votação o pedido de urgência do Projeto de Lei Ordinária nº. 
019/2017, solicitada pelo Executivo Municipal, a qual foi aprovada por cinco votos favoráveis e 
quatro contrários. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por cinco votos 
favoráveis e quatro contrários o Projeto de Lei 019/2017, o qual altera o anexo I – C da Lei 
302/2003, que dispõe sobre a Estrutura Administrativa do Poder Executivo do Município de 
Enéas Marques. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Adão Biancatti e 
Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em segundo turno de discussão deliberação por unanimidade 
de votos o Projeto de Lei Ordinária nº. 018/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal a 
Efetuar Abertura de Credito Adicional Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2017 e a efetuar alterações nos anexos da LDO exercício 2017. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de 
Lei 016/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal, o qual revoga a Lei Complementar nº. 
006/2016 restaura as Leis Complementares nº. 048/2013 e 052/2014, do município de Enéas 
Marques. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Sidmar Onofre, Adelar 
Lima, Adão Biancatti e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em segundo turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 015/2017, o qual dispõe sobre a criação 
do Órgão Executivo de Trânsito e do Departamento Eneasmarquense de Trânsito – DEMTRAN, 
na Junta Administrativa de Recursos de Infrações – JARI, no Município de Enéas Marques.  
Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Paulo Deoclides Camera, Sidmar 
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Onofre, Adelar Lima e Paulo Matia Heinz. Os Projetos de Lei contaram com o parecer favorável 
das Comissões Permanentes da Casa, bem como do Assessor Jurídico da Câmara Municipal. 
Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os Vereadores da Casa. Não havendo 
nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos 
Vereadores: Inscrito os Vereadores, Gilmar Jacob Heinz, Adelar Lima, Sidmar Onofre, Jair 
Formaio, Nélio José Paludo, Adão Biancatti e Paulo Matia Heinz. O vereador Gilmar comentou 
sobre a Indicação 031 de sua autoria, solicitando a iluminação do campo de futebol suíço na 
comunidade de Rio Vitória. Convidou todos para participar da festa da comunidade de Rio 
Vitória no dia 23/04/2017. Reforçou o pedido de cascalhamento no acesso a Capela Santa Rita 
da comunidade de Rio Vitória. Também pediu ao Executivo Municipal a elevação de nível dos 
professores que adquiriram o direito a partir de outubro de 2016. O Vereador Marcelo comentou 
sobre o projeto de lei 019/2017 justificando seu voto. Também falou sobre a importância da 
aprovação do Projeto de Lei 015/2017. O vereador Adelar Lima convidou todos para o baile dos 
cavaleiros no Centro de Eventos no próximo dia 22/04/2017. O Vereador Sidmar deixou Moção 
de Pesar a família de Zelindo Chaves da Silva e Augustinho Picceti.  Falou sobre o Projeto de 
Lei 016/2017, lembrando que no município há vários loteamentos. Ressaltou a necessidade de 
fiscalizar a venda destes lotes, para que os mesmos sejam vendidos para as pessoas que 
precisam e que não tenham casa própria. O Vereador Jair também reforçou necessidade de 
fiscalizar a venda dos lotes do loteamento, para que sejam atendidas pessoas carentes que 
não tenha casa própria. Lembrou a necessidade de colocação de lombada eletrônica no Alto 
Pinhal e Alto Bela Vista. Reforçou o pedido de cascalhamento da estrada da Linha Menegat. O 
Vereador Nélio pediu melhorias nas estradas da comunidade de Bela União. Também no 
calçamento em frente à propriedade de Celso Batista. O Vereador Adão Biancatti, lembrou que 
o projeto de lei que foi aprovado, que trata da criação do DEMTRAN, atenderá somente o 
perímetro urbano do Município, portanto, a colocação de lombadas eletrônica no Alto Pinhal e 
Alto Bela Vista, apenas o DER pode colocar. Solicitou moção de pesar a família de Romano, 
Nortilinda Ribeiro, Zelindo Chaves e Teresa Cardoso. Comentou sobre aprovação do Projeto de 
Lei 019/2017, informando o valor do salário atual do cargo que estava se alterando. Desejou 
uma feliz Páscoa a todos. O Presidente Paulo Heinz, comentou do Projeto de Lei 015/2017, o 
qual depois de transformado em Lei será encaminhado para aprovação da Assembleia 
Legislativa.  Deixou sua moção de pesar as famílias que perderam membros de sua família na 
ultima semana. Sobre o pedido Vereador Nélio Paludo, ressaltou a necessidade da 
recuperação dos pontos críticos dos calçamentos do município. Sobre a falta de placas de 
sinalização nos calçamentos, falou que pedirá para o Departamento de Viação a colocação 
destas placas. Quanto ao pedido do Vereador Gilmar, sobre avanços dos professores, disse 
que em breve o Prefeito estará dando este avanço retroativo ao mês de outubro de 2016 aos 
professores.  Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu ao Secretário da Mesa, os 
Vereadores, e convocou os Vereadores para a 15ª Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª 
Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 17 de abril de 2017. Solicitou a 
lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima quarta Sessão 
Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal 
de Enéas Marques, em 10 de abril de 2017, às 20h05min. Finalizou-se a presente Sessão com 
a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções 
e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio 
em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
  
Vereador Paulo Matia Heinz                                Vereador Sidmar Onofre  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


